

ASOCIACIÓN TITULAR DE DOMINIOS

¿Qué?

El 15M decidió en su momento crear herramientas de trabajo propias, como pueden ser los dominios de internet tomalaplaza, tomalosbarrios y takethesquare que dan soporte a nuestras páginas y e-mails. Esto fue así porque se entiende como una necesidad y un posicionamiento político la independencia, tanto de nuestros métodos como de nuestras herramientas.

Tener dominios propios conlleva la dificultad de que hay que ostentar la titularidad de los mismos. Lo cual sólo puede hacerse por una persona física o jurídica. Cosa que en ninguno de los casos es el 15M.

Que la titularidad la ostente uno, o un grupo reducido de activistas en calidad de particulares supone un riesgo importante para los mismos. La responsabilidad legal de dicho ejercicio puede incluso suponer tener que responder con los bienes propios ante acciones indebidas.

Que la titularidad la ostente una asociación conlleva utilizar estrategias y métodos contrarios al 15M. Una asociación, en el sentido clásico del término, tiene que tener obligatoriamente una Junta Directiva, lo cual supone que la estructura participativa y de gestión es vertical.

Desde esta propuesta entendemos que la solución "menos mala", en cuanto a la propiedad de los dominios es una asociación que ejerza de pantalla instrumental de cara a la administración.

Hasta ahora la gestión operativa de los dominios ha sido llevada por la asamblea virtual 15Hack. Desde esta propuesta se piensa que deben seguir llevándola ellos, que han hecho un buen trabajo al respecto. No obstante, 15Hack, al ser una asamblea virtual, no realiza reuniones con presencia física y su funcionamiento es difícil de entender sin ciertos conocimientos tecnológicos. Por lo que se debe consensuar una forma de trabajo que, asegurando un nivel operativo adecuado para los administradores del dominio, garantice la fluidez de información hacia y desde las asambleas.

Entendemos que lo deseable es que dicha asociación fuera lo más participativa posible, tanto en la elaboración de estatutos y funcionamiento como en su capacidad para albergar socios. Sin embargo, somos conscientes de las dificultades que una asociación abierta puede conllevar para la gestión operativa de los dominios, la toma de decisiones técnicas y la capacidad de reacción ante diferentes tipos de ataques (entre ellos la represión estatal).

Ante esta disyuntiva se propone iniciar un proceso deliberativo, donde sería indispensable la participación de 15Hack, ya que son los mejores conocedores de la problemática. Este proceso tendría la finalidad de resolver la disyuntiva entre todos, consiguiendo con ello disipar dudas y desconfianzas y favorecer la implicación y asunción de responsabilidades así como los límites de acción respecto a las herramientas informáticas por parte de las Asambleas, los propietarios de los dominios y los administradores.

Sería necesario informar más detalladamente y recoger el sentir de las Asambleas con respecto a las dificultades mencionadas.

¿Para qué?

Para alcanzar tres objetivos.

Uno, salvaguardar los principios del 15M. Principios de horizontalidad, transparencia, participación, responsabilidad y respeto por la diferencia.

Dos, establecer redes y sistemas de trabajo entre Asambleas con los cuales estemos todos conformes y facilite la unidad del Movimiento 15M.

Tres, garantizar que la toma de decisiones horizontal no conlleve al bloqueo operativo de todo el sistema y que las acciones técnicas no se vean bloqueadas por el desconocimiento de las personas que participan en la Asociación propietaria

¿Para quién?

Se busca la participación de todos los colectivos usuarios de los dominios

Difusión...

Más que difusión, esta propuesta precisa de mucha comunicación.

¿Quién?

Quién propone: Asamblea Popular de Fuenlabrada 15M / Asamblea Las Rozas + Las Matas / Asamblea Carabanchel

Quién realiza: todos los colectivos usuarios de los dominios

¿Cómo?

Se crearía un grupo de trabajo inicial con las Asambleas participantes de la APM. De cuya creación y coordinación se encargarían las Asambleas proponentes

El grupo de trabajo establecería un primer contacto con 15Hack recogiendo su sentir respecto a la propuesta. Si 15Hack está de acuerdo en llevar a cabo este proceso y decide colaborar, pasarían a formar parte del grupo de trabajo.

El siguiente paso del grupo de trabajo sería redactar un documento donde se clarificaran las necesidades que tienen 15Hack como gestores, la relación entre titular y gestor y, en definitiva, las dificultades que se plantean en esta propuesta.

Este documento servirá para dar a conocer la problemática a las Asambleas y congrega a todas las interesadas a una asamblea inicial donde expresen su opinión y su sentir.

A partir de aquí comenzaría el proceso deliberativo y entre todas intentaríamos llegar a una solución.

Si 15Hack decide no participar activamente o expresa oposición a la propuesta, el grupo de trabajo recogerá el sentir de las Asambleas sobre la problemática y la importancia o no de continuar con esta propuesta o una parecida. En base a eso decidirá la pertinencia de hacérselo llegar a 15Hack y de seguir tratando el asunto.

Para obtener información sobre dominios y su gestión visitar:

<http://norfipc.com/redes/informacion-dominio.html>

¿Cuándo?

Sin tiempo establecido.